

Salut Teddy,

J'ai rencontré un jour de 1996, au salon du cheval à Paris un couple bien particulier :



un homme et un âne qui ont attiré immédiatement mon attention et qui ne pouvaient laisser personne indifférent. C'était toi Teddy avec Gérard ton maître, indissociables pour toujours. J'étais certaine, à ce moment là que j'aurais à apprendre beaucoup de vous deux. Teddy, ta forte personnalité, ton intelligence et ton courage ont fait de toi un âne remarquable, ne rechignant jamais à faire tout ce que l'on te demandait. Tu as été un exemple pour beaucoup de tes compagnons aux longues oreilles. Ta vie a été bien remplie, toujours dans le respect de tes possibilités et de ta personnalité .Puis tu as décidé à 29 ans, qu'il était temps pour toi de prendre ta retraite et de partir te reposer dans cette immense vallée fleurie réservée aux ânes, dans laquelle l'herbe est abondante et fraîche ,ou n'existent ni barrières ni contraintes, seulement la liberté de gambader avec les amis retrouvés :Ferdinand, roi des ânes et de Navarre, Dudule, Fanfan, Ignace, Grand-Mère, Eloïse, Ignés et bien d'autres qui ont choisi comme toi, de devancer de loin leur entourage, conscients quelque

part, que s'ils survivraient à leurs maîtres, personne ne saurait autant les aimer, les protéger et les soigner. Teddy, avec la curiosité qui était la tienne, tu observeras de ton paradis, j'en suis certaine, d'un œil bienveillant et malicieux, toutes les allées et venues sur le terrain de Villotran et tu manqueras pas d'adresser des petits signes à Gérard ton compagnon de toujours, sans oublier Cloclo.



Teddy je te souffle mille caresses



Martine(et NICO)